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生活クラブ生協 県南ブロック 

展示販売会実行委員会 
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水沢センター行き  足と靴の相談・販売会 予約申込書   締切８/７ 

氏名 

 

当日の連絡先（携帯等） 参加人数   

大 人（   ）人 

こども（   ）人 

※組合員・家族に限ります 
支部 

 

班・個配コース 組合員コード 

●希望時間帯（都合の良い日時すべてに〇をお願いします） 

９/６(日) ① 9:30～11:00 ②11:00～13:00 ③13:00～15:00 ④15:00～17:00  

●内容 （あてはまるものに〇を）         

・靴の購入希望（  ）足   ・インソールの購入希望（  ）足   ・足と靴の相談 

・以前購入したものの調整 → 靴（   ）足 ／ インソール（   ）足  

・その他希望等ありましたらご記入下さい（                       ） 

 

■ 日 時 

９ 月 ６ 日（日） 9：30 ～ 17：00 

■ 場 所  

生活クラブ生協 水沢センター 
［奥州市水沢卸町 2-6］ 

          TEL  0197‐24‐3320 

FAX 0197‐22‐2586 

■ 参加申込  

新型コロナ対策として完全予約制としま

す。  

下記の申込書に記入の上、8/7までに  

業務便または FAXにて提出ください。 

足の測定・相談等で一人15分ほどかかります。 

予約の時間が決まりましたら、実行委員より

連絡します。 

■ 支払方法  
消費材代金と一緒の引き落とし 

キ リ ト リ 

組合員 1枚 

足は第 2の心臓…その悩み靴で解決できるかも⁉ 

足と靴の相談･販売会のお知らせ 
パラマウント・ワーカーズ・コープ 

 
「素足より気持ちいい！」 

以前から気になっていましたが、今回は思い切

って購入することにしました。 

毎日履く靴は、スニーカー。車の運転も、近く

への買い物も、ウオーキングも、今まではサイ

ズ、デザイン、値段で選んでいました。 

今回は、足の形状、サイズ、幅等々、色々計っ

てもらい、悩み事も聞いてもらいインソールも

作りました。 

何ということでしょう。そのフィット感の気持

ちいい事！！素足より何より気持ちいいのです

＾＾ 初めての経験でした。 

サイズは私が思っていたサイズではなかった

し、外反母趾とかかとのひび割れが悩みでした

が、ひび割れがきれいになりました。 

足にあった靴だから？だと思います。 

皆さんも是非一度お試しください。 

          盛岡中央支部 藤井和美 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主なメンテナンス料金 

□ インソールの再成型・・・無料 

□ 靴磨き・・・無料 

□ 紐交換・・・販売会での購入靴は無料 

それ以外は税込 440 円 

□ 微調整（伸ばしなど）・・・ 

販売会・カタログ購入靴は無料 

それ以外は 1,100 円 

□ 本底全面交換・・・税込 7,700 円～ 

□ 本底踵交換・・・・税込 2,200 円～ 

～眠っている靴はありませんか？～ 

・以前購入した靴・インソールの調整は無料です 

・修理は有料です（靴底取り替えなど） 

ブーツ、スニーカー、パンプス、 

こども靴、紳士靴の他、5本指ソ

ックス、サポーターなど実際に手

に取って見てください。 

私のお気に入りはパラマウントのインソー

ルです。市販の長靴の中敷きとして使用して

います。いろいろ中敷きを試してみました

が、どれも長時間になると疲れやすく満足感

が得られませんでした。そこでパラマウント

のインソールを使ってみたら、フィット感が

あり何より疲れにくくなったので、それ以降

長靴が傷んだらまた敷き替えて使用していま

す。       矢巾準備支部 戸塚久子 

 

 

パラマウントのコンフォートを長く愛用して

います。紐靴です。足をしっかり包みこんでく

れます。かかとの減りが少ないのは歩き足りな

いのか？それとも素材がいいからなのか？ 

定期的に企画を開催してくれるので、その時に

靴の調整をしています。(ヒモの交換は無料)、

しっかりサポートしてもらえることも長く履き

続けられる理由ですね。     

北上準備支部 武塙忍 

初めて冬用のブーツを買いました。今まで

のブーツも内側に毛がついて暖かく、幅が広

めで歩きやすいと思っていましたが、パラマ

ウントのブーツは本当に暖かくて、マイブー

ツ史上最高の履き心地に大満足です。 

 靴底を盛岡仕様でゴム引きにしてもらった

ので、凍った道でも怖くありません。 

裸足で立つ姿勢や足の触診？でピッタリの靴

を薦めてもらえます。足の痛みを心配せずに

出かけられるって最高です。 

盛岡北準備支部 及川美恵 

歩き始めた頃からよく転ぶ娘は、整形外科で

経過観察が必要な程、足首が硬い子でした。パ

ラマウントで靴を選んでもらい、テーピングを

教えてもらってから３年が経ちます。 

娘の足は半年毎に 0.5cm ずつ大きくなり、

購入の度に娘に合うように調整してもらいまし

た。今 6歳になった娘はよく走り回り、縄跳び

と跳び箱が得意です。整形外科の経過観察も終

わりました。 

子供の成長に合わせて、靴を選ぶことはとて

も大事だと感じています。  

滝沢準備支部 高橋公美 

キッズは 13cmから。 

スリムタイプもあります。 

学校指定靴の調整もできます。 

ご相談ください。 


